

2023年(令和5年)10月3日

大庭小だより



藤沢市立大庭小学校

校長 堀部 恵

ホームページ URL <http://www.1.fujisawa-kng.ed.jp/eohba>

6年生の大きな行事となる日光修学旅行へ9月22日～23日に行ってきました。今年度も学校ごとにバスを使っての修学旅行でした。

まずは、昼食場所のだいや川公園に向けて出発しましたが、雨のため宿泊先の旅館「春茂登」の大広間での昼食となりました。子ども達は作ってもらったお弁当を友だちとこれからの予定やお土産について話しながら味わって食べていました。バスで湯元源泉に到着した時には、気持ちのよい青空が広がっていました。あんよの湯から迫力ある湯滝へのハイキング。華厳の滝に向かっていると徐々に曇り空、そして、濃い霧が・・・バスガイドさんも心配してくれました。霧で97メートルという滝の高さを見ることはできませんでしたが、迫力は感じ取れたのではないのでしょうか。予定より早く宿舎に到着し入館式後、それぞれの部屋へ・・・とても楽しそうな笑い声が聞こえてきました。食事は、別棟の食堂へ移動しますが、手指消毒とパーティションがされ、すき焼きやエビフライ、そして、湯葉にケーキのデザートもありました。食後は、お買い物や入浴と部屋ごとに時間を守ってできました。きょうだいへのお土産をたくさん買う子もいれば、自分へのお土産にととても迷う子、友だちとお揃いのものを選ぶ子、遠くに住むおじいちゃんおばあちゃんにとお店が貸してくれる電卓で計算しながら買い物をしていました。家族を大事に思う子ども達の姿が印象的でした。



夜からずっと降っていた雨が、朝には何とか上がりました。2日目は、まず、輪王寺三仏堂へ、徳川家康公坐像が初公開(令和6年3月31日まで)でちょうど見ることができました。

そして、いよいよ東照宮の見学です。あまりの美しさに眺めていると日が暮れるとこの名がついた「陽明門」、小さな「眠り猫」や「三猿」だけではない猿の一生の彫刻、色彩の美しさは見て飽きません。東照宮の見学終了間近に雨が降り出してしまう雨具の出番となってしまいました。傘をさしながらの大猷院へは、石段も高く子ども達もちょっと疲れ気味でした。しかし、行儀よくしっかりと説明を聞き見学していたところは、さすが大庭っ子と後姿を見ながら誇らしく思いました。残しておいたお小遣いでお土産を選び、昼食は、カレーライスとオレンジジュースですが、カレーライスは、おかわりもできました。到着予定時間5分前には学校に着くことができ、体調を崩してお迎えに来てもらうこともなく無事に実施することができました。保護者の皆様のお陰と感謝しています。歴史の建造物を実際に見る機会、クラスの友だちと旅館で一泊過ごす等、子どもの心を豊かにしてくれたとても貴重な経験です。思い出に残ったことを子ども達に聞くとそれぞれ違いました。「友だちと一緒に」ではないしっかりとした忘れられない思い出として残ったことを感じる事ができました。



学校教育目標

～「心豊かな子」を育てることを目指して～

- ねばり強く考える子（創造性・創意工夫・ねばり強さ）
- 自分から進んで行動する子（自主性・思いやり・助け合い）
- からだをじょうぶにする子（心身の健康）



【10月行事予定】

- 2日（月）テストメール配信 4日（水）クラブ活動
6日（金）社会科見学 5年生いすゞプラザ他 4年生 JAXA 相模原 CA 他
9日（月）スポーツの日
11日（水）全校練習1校時 6校時5,6年生係活動
16日（月）全校練習1校時
17日（火）先生方の研究会のため全学年4校時
19日（木）1年生,おおば級国際理解教室 藤沢市総合かがく展（～25日まで）
20日（金）大庭っ子オリンピック準備のため、
1～4年生4時間授業、5,6年生5時間目に準備
21日（土）大庭っ子オリンピック 午前開催（お弁当を食べた後13時頃下校）
22日（日）大庭っ子オリンピック（予備日）
※以降の順延日程については、配付しましたお知らせをご覧ください。
23日（月）代休 24日（火）おおば級 ヤクルト食育教室
30日（月）音楽朝会 31日（火）1年生バス遠足(新江ノ島水族館)
※予定を変更する場合があります。



優しい気持ちにありがとう

今年もOSCの呼びかけで家庭科授業のミシンボランティアをしてくださる保護者の皆さんが来てくださっています。子ども達は初日から「詳しく教えてくれるからとても助かる」と話していました。「できた」という気持ちから自信へつなげるお手伝いをよろしくお願い致します。



正門横の立派な桜の木、今は落ち葉が舞い散る時期になりました。掃き掃除をしていると「手伝うよ」と1年生。「明日もするね」と嬉しい時間が増えました。



「大庭っ子オリンピック」について

全校で大庭っ子オリンピックに向けて取り組んでいます。日々の練習、やり遂げる達成感をしっかりと学んでほしいと思っています。学校では、熱中症予防対策を行い、安全な学校生活を第一に学習活動を進めています。ご家庭でも応援の声かけとともに、水分補給、休憩することの必要性もお話しくどうぞ、よろしくお願い致します。

【おねがい】下校後の忘れ物について

下校後忘れ物を取りに来る児童がいます。9月下旬からは更に日が暮れるのも早くなり、不審者、交通事故など大変危険です。下校後は忘れ物を取りに来ることがないようにお願いします。緊急性を伴う忘れ物の場合は学校へご一報ください。また、土日は教職員不在です。ご協力よろしくお願ひいたします。

バス代について

様々なものが値上がりとなっておりますが、10月から遠足や社会見学で使用している観光バスも値上がりになります。悪天候や学級閉鎖等の理由で延期・中止になる場合にもキャンセル料が発生します。そのため、雨天でも実施できるよう職員は、下見に行っています。どうぞご承知おきください。